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INTERROGAZIONE  
 

Proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 
 
Oggetto: Lavaggio strade nelle zone attigue allo Stadio Comunale “Artemio Franchi” 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
PRESO ATTO che in alcune strade del quartiere “Campo di Marte” e più precisamente in alcune 
strade attigue allo Stadio Comunale “Artemio Franchi” è previsto il lavaggio strade nelle giornate di 
mercoledì; 
 
CONSIDERATO che nella stagione calcistica in corso la A.C.F. Fiorentina sta disputando 
l’Europa League, competizione internazionale che si disputa esclusivamente di giovedì; 
 
CONSIDERATO che al termine dei match casalinghi della A.C.F. Fiorentina allo Stadio 
Comunale “Artemio Franchi” in Europa League, così come al termine di tutti gli incontri validi per 
il campionato di calcio di Serie A, si rende necessario l’intervento dei mezzi di Quadrifoglio per il 
lavaggio delle strade attigue allo stesso stadio 
 

INTERROGA IL SINDACO 
 

1. Per sapere se l’amministrazione comunale ha valutato l’opportunità di non eseguire il lavaggio 
stradale nelle strade attigue allo Stadio Comunale “Artemio Franchi” quando questo risulti 
pianificato il mercoledì antecedente ad un incontro casalingo della A.C.F. Fiorentina valido per 
l’Europa League; 
 
2. Per sapere se l’amministrazione comunale ha valutato il risparmio in termini economici che 
questa scelta porterebbe a Quadrifoglio S.p.a. e di conseguenza alle casse comunali. 

 
 
 
 

Francesco Torselli 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 22 ottobre 2015 


